



COREA DEL SUR REGISTRA AHORA RÉCORD DE DIPUTADOS CATÓLICOS EN EL PARLAMENTO

De 300 nuevos diputados, 80 son católicos, la cuota más elevada jamás registrada en el seno del Parlamento surcoreano.

Foto: Kseniya Petukhova en Unplash

Redacción (25/04/2024, Gaudium

Press) Recientemente hubo elecciones al Parlamento en Corea del Sur, diputados que asumirán su función legislativa el próximo 30 de mayo. Solo que ahora, de los 300 diputados 80 son católicos, la cifra más alta registrada hasta hoy. Esta representación en el Parlamento está proporcionalmente muy por encima del 11,3% de católicos que existen en el país asiático.

Más de la mitad de estos diputados recientemente elegidos pertenecen al Partido Demócrata. Además, 16 de ellos son miembros del conservador Partido del Poder Popular (PPP), y los 11 restantes representan al Partido Nueva Reforma, creado en 2024 por el exlíder del PPP, Lee Jun-Seok.

Antes de las elecciones legislativas del 10 de abril, la Conferencia de Obispos Católicos de Corea envió a todos los partidos una lista de 43 preguntas para que se expresaran sobre los principales temas de la agenda política del país, explica el sitio AsiaNews.

Es cierto que en los últimos años, la Iglesia en Corea ha visto un resurgir.

Según un informe de 2020 del Instituto Pastoral Católico de Corea, el número de católicos coreanos ha aumentado un 48,6% en los últimos años, de 3,9 millones en 1999 a 5,8 millones en 2018.

Según datos de una encuesta sobre la confianza social dentro de la Iglesia coreana, realizada por G&Com Research en Corea del Sur, y publicada el 16 de febrero de 2023, la Iglesia católica en Corea del Sur es la religión que más confianza inspira entre la población como religión en su conjunto, con un 21,4%, o sea más de uno de cada cinco coreanos.

Con información de Vatican News.